

## Petrer será sede de los premios al talento empresarial joven

15/07/2020



Petrer será sede de la 26ª Edición del Premio Jovempa al Talento Empresarial Joven. Por primera vez en su historia, Petrer acogerá la gala de entrega de premios de esta 26ª edición, recogiendo el testigo de Alicante y Elche, ciudades que acogieron la entrega de los premios en 2018 y 2019, respectivamente.

Con la convocatoria de este Premio, Jovempa pretende reconocer el talento, la iniciativa y el esfuerzo de un joven empresario o empresaria de la provincia de Alicante, en la creación e implantación en el mercado de una o varias empresas viables, valorándose además la trayectoria seguida desde su inicio, la calidad de gestión y producto,

la estabilidad comercial y laboral, y su imagen de marca.

Podrá concurrir a este premio cualquier empresario que no supere la edad de 40 años. El objetivo es dar a conocer las trayectorias empresariales de jóvenes de la provincia, para que sirvan de ejemplo y referencia para otros, fomentando nuevas vocaciones empresariales. El plazo de presentación de candidaturas finalizará el 4 de septiembre de 2020. Los candidatos han de presentar la documentación requerida en la sede de Jovempa. Toda la información sobre los requisitos para ser candidato y la documentación a presentar para concurrir al premio, se puede consultar en la página web de Jovempa [www.jovempa.org](http://www.jovempa.org).